



ÉLÉONORE LASCIALFARI
ET PHILIPPE CHARLES,
ANIMATEURS DU SERVICE EAVS,
FORMÉS À SCRATCH,
LOGICIEL DE PROGRAMMATION
GRATUIT POUR ENFANT.

La Jarrie retenue pour son projet d'éducation au numérique

Fin 2019, la Communauté d'Agglomération de La Rochelle lançait un premier Appel à Manifestation d'Intérêt (AMI) sur le « Numérique Éducatif » auprès de ses 28 communes, suivi d'un second en 2021. Au total, 8 communes ont été retenues pour bénéficier d'un financement pour des projets destinés à renforcer la culture numérique des enfants et La Jarrie en fait partie !

Ainsi, les 22, 23 et 24 septembre, huit agents d'animation de la mairie de La Jarrie ont suivi une formation sur le numérique éducatif. L'objectif : encourager les communes à mener des projets de « conscientisation » et de « montée en compétences numériques » en direction des 3-10 ans.

Cette formation, dispensée par la Ligue de l'Enseignement Nouvelle-Aquitaine, a été rendue possible grâce au financement apporté dans le cadre de l'Appel à Manifestation d'Intérêt (AMI) sur le « Numérique Éducatif », doté de 100.000,00 euros, financés pour moitié par l'Agglo et pour moitié par le Fonds Européen de Développement Régional (FEDER) de la Région Nouvelle-Aquitaine.

La dotation qui se fait en matériel et en prestations de formation permettra à Matthieu Lô, responsable du service Enfance, Adolescence et Vie Scolaire de La Jarrie, et son équipe d'animateurs, de mener à bien leur projet portant à la fois sur la culture numérique, le codage et la prévention des risques sur Internet.